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VG.Fenrir：新人发挥都很好 我们现在国内前四

 

DPC联赛VG 2-0战胜TM后，VG战队的教练Fenrir接受了采访。

Q：芬队你好，和大家打个招呼吧。

A：大家好，我是VG教练芬队。

Q：你和fy有多久没有合璧过了?

A：很久了，得有三四年了。
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Q：现在你俩一起回到了梦开始的地方，是什么感想?

A：主要现在VG换人了嘛，然后因为我们换人想找一个四就想到了fy了
，然后我和老板也都比较认可他。

Q：你们目前基本已经晋级了，你觉得新来的几兄弟哪个是你捡到的最
大的宝?

A：只能说换来的兄弟都很强好吧，相信大家都有目共睹吧。其实二三
四都挺厉害的。

Q：二三四都很厉害，一五什么情况?

A：一五老员工了啊，像poyoyo打的TI嘛，大家也看得到这位新人的成
长。皮鞋就不用介绍了呀，大家都懂得啊。

Q：niu说fy和皮鞋分庭抗礼，你身为教练，他们两个声音这么大你是什
么角色呢?

A：还好吧，可能赛后总结的时候皮鞋声音一点吧。fy还是挺文静的。熊
哥也不是直播那样，我也经常看熊哥切片，熊哥其实挺有意思的说实话
。大家讨论气氛还挺好的，主要现在皮鞋也转五了，有时候需要他做大
局上的判断什么的，所以他话会稍微多一点。

Q：你们目前有没有什么长远的规划，你觉得你们现在在中国区什么水
平?

A：中规中矩吧，应该前四吧。

Q：感谢芬队接受我们的采访。

A：谢谢。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16768827169632.html
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